



Eva González: «No podemos resolver nada con la ley si un gobierno no es transparente en su forma de gobernar»

Eva González Pérez es oriunda de Cáceres aunque muy lejos de allí se escribe su gesta. Es en Países Bajos donde esta letrada ha hecho caer al Ejecutivo de **Mark Rutte** en un caso de discriminación por parte de la Hacienda hacia ciudadanos inmigrantes, que se vieron obligados a devolver una serie de subvenciones sin motivación ni fundamento.

Una letrada contra la fuerza del gobierno representa el necesario romanticismo del que se abastecen los nuevos juristas para iniciar su andadura en la profesión. Su labor es inspiradora. Y merece ser conocida.

E&J- Eva, tienes perseverancia y, por supuesto, pericia. De lo contrario -y esto se olvida a menudo- la comisión de investigación que acabó condenando a parte del Ejecutivo holandés nunca se habría producido. ¿Cuál fue el principal reto legal al que se enfrentó?

E.G.P.- Creo que para mí un desafío legal es el hecho de notar que se está infringiendo la ley y que no dejen de hacerlo a pesar de que les señale la infracción. Entonces, para mí el reto es ir hasta el extremo para detener la ilegalidad para mis clientes.

E&J.- Sinceramente, cuando inició el proceso judicial, ¿creyó que tendría éxito?

E.G.P.- Nunca dudé de los procedimientos legales. También llamé varias veces con el titular del expediente, el abogado de la Agencia Tributaria, para decirle q ...